

Der Bauherr

1. Platz Leserhauswahl 2018
HAUSMEDAILLE IN GOLD



LÉONWOOD®-BLOCKHÄUSER AUF SIEGESZUG

Die Leser haben entschieden: das Blockhaus Nordwind von LéonWood® **gewinnt die Goldmedaille** bei der Lesehauswahl des Magazins „Der Bauherr“. Aus insgesamt 30 Hausmodellen unterschiedlicher Anbieter durften die Leser Ihren persönlichen Favoriten in drei Kategorien auswählen. Das Rundstammhaus „Nordwind“ mit auffallendem Fensterensemble an der Giebelseite und den charakteristischen Gauben konnte überzeugen und schaffte es auf den ersten Platz. Claudia Schönberner, Redakteurin des „Bauherren“, ließ es sich nicht nehmen und übergab die Urkunde höchstpersönlich an LéonWood®-Marketingleiterin Ariane Dietrich.

Ebenfalls abräumen konnte das Blockhaus „Espoo“ von LéonWood® bei der Wahl „Haus des Jahres 2017“ des Online-Magazins „Bauratgeber Deutschland“. Hier wählten insgesamt 24.000 Nutzer ihre Favoriten in drei Kategorien. In der Kategorie Energiesparhäuser erreichte das Massivholzhaus von LéonWood® **den dritten Platz**. Das Blockhaus „Espoo“ bietet aufgrund der Bauweise besondere Einsparpotentiale. Ein Vorteil übrigens, den alle LéonWood® auszeichnet.

Das gesamte Team von LéonWood® bedankt sich bei allen Lesern und Bauherren, die für unsere Holzhäuser abgestimmt haben.

